

Sebastian Dietz ist Botschafter

Paralympics-Sieger unterstützt Schlaganfall-Kinder

■ **Bünde.** Sebastian Dietz – Paralympics-Sieger im Diskuswurf und Weltmeister im Kugelstoßen – ist seit Anfang Juli erster offizieller Promi-Botschafter von der Selbsthilfegruppe Schlaganfall-Kinder (Schaki).

Schaki hat sich im Laufe der vergangenen zwei Jahre zur größten Selbsthilfegruppe für Schlaganfall-Kinder und deren betroffene Familien in Deutschland entwickelt. Mittlerweile ist die Gruppe, die Anja und Markus Gehlken aus Bünde aktiv mit leiten, bundesweit bekannt.

Schaki im April den Förderpreis für Selbsthilfegruppen und im Juni den Wettbewerb „Inklusiv Kreativ“ von Aktion Mensch und dem AWO-Bundesverband in der Kategorie Audio/Video (Altersklasse Kinder) gewonnen.

Um in der Öffentlichkeit das Thema Schlaganfall-Kinder noch intensiver vermitteln zu können, wird die Organisation zukünftig auch mit prominenten Botschaftern zusammenarbeiten. Wichtig ist der Gruppe dabei, dass die Botschafter Schaki aus Überzeugung und mit Freude unterstützen.



Im Einsatz für einen guten Zweck: Sebastian Dietz (Mitte) mit Kindern von der Selbsthilfegruppe.